

## Corporación Municipal de Servicios y Desarrollo de Maipú Escuela Presidente Riesco Errázuriz Gestión 2017 - 2023



## Circular informativa N°2

Viernes, 24 de marzo del 2023

## Estimada comunidad escolar:

Junto con saludar, nos comunicamos con ustedes ya que, frente a las reiteradas consultas, nos parece pertinente aclarar la situación acaecida en la Escuela:

- El jueves 16 detectamos 4 niños con lesiones cutáneas en su cabeza.
- 2. De inmediato dimos aviso a la Corporación de Educación y al CESFAM Michelle Bachelet, con quienes acordamos una reunión para actuar en consecuencia.
- 3. El viernes 17, sostuvimos una reunión con el encargado de salud del CESFAM, quien agenda una visita médica para el lunes 20 con el fin de diagnosticar a estos 4 estudiantes.
- 4. El lunes 20, el médico indica que sólo 2 de los 4 niños presentan signos de tiña. Estos niños son acompañados por sus apoderados, quienes recibieron indicaciones de parte del especialista para su tratamiento. Además, refiere que no es necesario el certificado médico ya que la situación no requiere reposo, solo aplicar bien el tratamiento.
- 5. El martes 21 de marzo, la Escuela emite un comunicado donde informa a la comunidad educativa y se solicita tomar medidas preventivas de higiene y seguridad para evitar contagios de "coronavirus, adenovirus o infecciones cutáneas".
- 6. Aclaramos que no hay funcionarios contagiados, como se ha divulgado.
- 7. Señalar que la Escuela activó todos los protocolos correspondientes a estos casos aislados, además recordar que aún estamos aplicando medidas de autocuidado y prevención en todos los espacios de la escuela, porque aún existe la presencia del covid.
- Es importante comprender que, de acuerdo a la opinión médica, esto no es un brote ni un foco de contagio, sin embargo, como Escuela estamos observando el comportamiento de cualquier patología que se pueda presentar en nuestros estudiantes.
- 9. De acuerdo a lo observado durante esta semana no se han presentado más casos.
- 10. Ante el llamado de algunos apoderados de no enviar a sus hijos e hijas a la Escuela, solicitamos encarecidamente reflexión y que actúen en consecuencia.



## Corporación Municipal de Servicios y Desarrollo de Maipú Escuela Presidente Riesco Errázuriz Gestión 2017 - 2023



11. Ante cualquier duda, dirigirse a la escuela, recordar que el WhatsApp no es conducto de información formal, solo propicia la desinformación con audios, fotos y vídeos que no corresponde a la realidad de nuestro establecimiento educativo.

Como Escuela, solicitamos a nuestros apoderados, que conocen el funcionamiento y la constante dedicación, apoyo y cuidados que se les da a los estudiantes, eviten ser partícipes de información errónea y comentarios mal intencionados que solo producen pánico, miedo y dañan la sana convivencia escolar.

Entendemos la preocupación por el bienestar y salud de sus hijos, que es también nuestra principal preocupación, por ello les pedimos que confíen en las acciones que realizamos como Escuela en función del permanente bienestar de todos nuestros estudiantes y de la comunidad en general.

Esperamos haber dado respuestas a todas sus inquietudes y continuar contando con su confianza,

Les saluda,

Atentamente

Dirección Escuela Presidente Riesco Errázuriz